

1. Niehuuser See:

Zum Thema Niehuuser See ist sehr viel passiert. Nur leider noch ohne Ergebnis. Dennoch gebe ich mal eine kurze Zusammenfassung.

- Im Februar gab es einen Öleintrag im Niehuuser See, welcher aus einem Industriegebiet in Dänemark kam. Dieses wurde gleich bemerkt, die Feuerwehr war sofort im Einsatz und es konnte Schlimmeres verhindert werden. Dennoch wurde von Seiten der Behörden, ein bis auf weiteres anhaltendes Angelverbot für den See verhängt. Da die „ bürokratischen Mühlen „ leider etwas langsam mahlen, hält dieses Verbot weiterhin an. In der Zeit seit dem Öl-Unfall wurden aber Wasserproben entnommen, es gab Berichte in den Zeitungen und auch Berichte für 's Fernsehen wurden gemacht und ausgestrahlt (Sat 1 Regional und NDR – Schleswig-Holstein Magazin). Nun hat das Thema schon den Landtag erreicht und wir hoffen euch bald positive Neuigkeiten berichten zu können. Da der Niehuuser See, der Møllesø, die Krusau, Kupfermühle und die Schusterkate, ein Bestandteil des Niehuuser Tunneltales sind, ist natürlich auch das Lokalforening daran interessiert, all diese Gewässer zu schützen und zu erhalten. Sobald es Neuigkeiten gibt, werden wir sie euch schnellstmöglich mitteilen.

2. Gelände Niehuuser See:

- Der große Steg vor unserem Vereinshaus (die Terasse) wurde komplett erneuert „ DANKE WERNER , für deine tolle Arbeit „

- Eine Infotafel wurde gebaut und steht auch schon vor unserem Vereinshaus in Niehuus.

- Im Oktober ist ein „Genehmigungsprozess“, für den Bau eines Rollstuhlgerechten Steges geplant, welches von einer Fachfirma durchgeführt wird, da dieser bestimmte Bauvorschriften erfüllen muss.

3. Allgemeines

- Zu Pfingsten diesen Jahres, wurde ein Frühschoppen in Niehuus veranstaltet, welches großen Zuspruch gefunden hat. Wer das nicht wusste, sorry war meine Schuld. Hatte vergessen eine Einladung zu schicken. Aber keine Sorge. Das wird bestimmt wiederholt und dann bekommt Ihr Bescheid.

- Am letzten Dienstag im September findet eine öffentliche Monatsversammlung statt (wer da Lust hat, darf gerne vorbei schauen)

- Es gibt eine neue Vereinbarung mit dem Elisabethheim in Havetoft. Es wurden 5 Erlaubniskarten übergeben. Der Bootssteg bleibt den Mitgliedern vorbehalten. Bei Problemen bitte die Betreuer ansprechen.

- Denkt bitte an den Arbeitsdienst. Bitte rechtzeitig melden, (bei den Seenwarten), damit ein Bisschen geplant werden kann.

